



LE DISPARÓ A YRMA LYDIA GAMEN- SUCEDIÓ EL 23 DE JUNIO EN LA COLONIA DEL VALLE.

EL ACRESOR, DETENIDO POR UN ELEMENTO DE BLINDAR BJ. SHEINBAUM CELEBRÓ EL ACTUAR DE LA POLICÍA LOCAL

#JESÚSHERNÁNDEZALCOCER

Fallece el feminicida del Suntory

ESTABA BAJO INVESTIGACIÓN DE LA FISCALÍA DE LA CDMX Y PRESO EN RECLUSORIO NORTE



SÍ, TENÍA AMIGOS

JUECES, ALlaron GUNOS POpara LÍTICOS,

GUNOS PO-LÍTICOS, PERO AQUÍ NO HAY IM-PUNIDAD".

> CLAUDIA SHEINBAUM JEFA DE GOBIERNO

POR CARLOS NAVARRO

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

A los 79 años de edad, Jesús Hernández Alcocer, quien era el probable responsable del feminicidio de Yrma Lydya Gamboa, murió.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México informó que el señalado se encontraba privado de su libertad en el Reclusorio Preventivo Varonil Norte.

Pero en la mañana de ayer, manifestó sentirse mal de salud, por lo que fue trasladado al servicio médico del centro, donde se le brindaron las atenciones médicas para reanimarlo, sin embargo, a las 10:45 horas fue diagnosticado sin signos vitales.

Previamente tuvo complicaciones, ya que el pasado 12 de septiembre tuvo un infarto cerebro-vascular y se le realizaron tomografías debido a una condición de salud delicada.

Fue el 23 de junio de 2022 cuando Jesús Hernández Alcocer presuntamente mató a disparos a su esposa en el Suntory de la Colonia Del Valle, en la alcaldía Benito Juárez.

El hecho era investigado por

PARA REVISAR

45

FEMINICIDIOS SE HAN COMETIDO EN LA CAPITAL DEL PAÍS.

la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México bajo el protocolo de feminicidio, y posteriormente se le vinculó a proceso por un juez de control.

Jesús Hernández ya había sido denunciado por la propia víctima, de acuerdo con información del Director Editorial de El Heraldo de México, Alfredo González: la pareja vivió una relación complicada.

Ante el deceso, la jefa de Go-

Ante el deceso, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que la muerte estaba relacionada con su edad, pero las autoridades correspondientes serán las encargadas de determinar la causa.

Señaló que este caso es ejemplo de que el influyentismo ya no funciona en la capital.

"Sí, tenía amigos jueces, algunos políticos, pero aquí no hay impunidad", dijo la mandataria capitalina en conferencia.

En tanto, la Fiscalía capitalina informó que, derivado del deceso de Hernández Alcocer, se inició una carpeta de investigación contra el imputado. También revisarán las causas de la muerte del hombre.